

# LES FILS

# D'ISSACAR

Lionel Mbogle

## LES FILS D'ISSACAR

### PAROLES D'EXHORTATION

#### Texte de base : 1 Chroniques 12:32

*Le message qui suit est une exhortation du Seigneur reçu par le frère Leonel MBOGLE.*

Shalom à tous les bien-aimés dans le Seigneur Jésus-Christ !

Un matin pendant notre temps de communion avec un frère, le Seigneur nous a mis cœur de rechercher d'avantage à être en adéquation avec son horloge prophétique. Nous chrétiens sommes ici sur terre pour adhérer à un plan divin établi bien avant la fondation du monde, nous marchons donc dans les œuvres que Elohîm a préparées d'avance.

« *Car nous sommes son ouvrage, ayant été créés en Yéhoshoua Mashiah pour les bonnes œuvres qu'Elohîm a préparées d'avance, afin que nous marchions en elles.* » (**Éphésiens 2 : 10, BYM**<sup>1</sup>).

« *Il a fait toute chose belle en son temps. Aussi a-t-il mis l'éternité dans leur cœur, sans toutefois que l'être humain puisse comprendre du commencement à la fin l'œuvre qu'Elohîm a faite.* » (**Ecclésiaste 3 : 11, BYM**). N'ayons donc pas la prétention de croire que nous pouvons imposer quoi que ce soit à notre Elohîm car il fait toute chose en son temps.

La bible déclare dans le livre de 1 Chroniques, chapitre 12 au verset 32 : « *Des fils d'Issacar, ayant l'intelligence des temps pour savoir ce que devait faire Israël, deux cents chefs, et tous leurs frères sous leurs ordres.* » (**Louis Segond**).

Les fils d'Issacar avaient reçu la grâce de discerner les temps, les saisons suivant le plan D'Elohîm. Il est question pour nous aussi de se pencher sur l'horloge prophétique de Dieu afin de savoir quoi faire, nous ne devons pas tâtonner mais marcher avec des plans définis à l'avance et révélés par Elohîm. Par extension, autant c'est valable pour les plans de Dieu autant ça l'est aussi pour les plans de l'ennemi de nos âmes, qui lui aussi a son propre agenda à lui, que seul le Seigneur peut révéler à ses enfants qui sont à ses pieds loin de la distraction. Parce que le Seigneur parle<sup>2</sup> clairement mais c'est nous qui ne sommes pas dans de bonnes conditions pour recevoir les messages ou qui n'avons pas la capacité de les recevoir.

<sup>1</sup> **BYM** : Bible de Yéhoshoua-Mashiah (Jésus-Christ) (version de la bible).

<sup>2</sup> **Parle** : Lire Job 33 : 14-18.

## LES FILS D'ISSACAR

Beaucoup d'entre nous sommes surpris par certains événements qui arrivent autour de nous, dans nos familles dans nos quartiers et dans notre pays, ce qui en mon sens n'est pas une situation normale. A une certaine période de l'année quand nous voyons la saison des pluies approcher, nous achetons des parapluies et des habits chauds et quand c'est le tour de la saison sèche de venir nous achetons des habits légers et achetons ou réparons nos ventilateurs. Et c'est la même attitude que nous devons avoir dans le domaine spirituel pour nous qui nous disons hommes et femmes spirituelles étant assis dans les lieux célestes<sup>3</sup>, nous ne devons pas réagir ou subir constamment les événements qui surviennent c'est à dire adopter des méthodes curatives, mais qu'au contraire ayant été avertis, que ces événements nous trouvent ayant déjà soit la solution adéquate, soit l'attitude requise face à la nouvelle saison, parce que nous avons un coup d'avance sur les autres qui ne connaissent pas notre Elohîm, méthode préventive. Nous sommes des sentinelles et une sentinelle voit là menace arriver à distance et se tient à la brèche soit pour intercéder pour que la promesse d'Elohîm se manifeste soit pour crier au père qu'il intervienne en notre faveur.

Laissez-moi vous proposer Plusieurs exemples dans la bible qui font références au sujet de notre petite exhortation.

✚ Nous avons pour notre 1<sup>er</sup> cas, la magnifique histoire de Joseph qui a discerné les saisons compliquées que devaient subir le monde par une grande famine. Je vous invite à lire le passage du livre de **Genèse 41 aux versets 1 à 36**.

En résumé pour la plus part d'entre nous connaissons l'histoire de Joseph et des visions de pharaon reçues en songes, Joseph par l'Esprit de Dieu pu percevoir que les périodes sombres et difficiles de famine allaient survenir dans le monde et toujours par l'esprit de sagesse de Dieu il a pu proposer une solution afin de palier à la crise à venir. Un modèle macroéconomique que certains spéculateurs financiers appliquent encore de nos jours.

✚ Pour le 2<sup>ème</sup> cas, nous avons le peuple hébreu en Egypte avec l'épisode du sang d'agneau qui a été versé sur leurs linteaux afin de se garantir du passage de l'ange destructeur qui devait prendre les premiers nés dans le pays d'Égypte. Les textes du livre **d'Exode le chapitre 11 et le chapitre 12** relatent ces faits.

Le Seigneur avait prévu plusieurs fléaux ou plaies qui devaient frapper le pays d'Égypte et parmi celles-ci, la dernière d'entre les toutes, consistait en la mort de tous les premiers nés d'Égypte

<sup>3</sup> Célestes : Lire Colossiens 1 : 12-13.

## LES FILS D'ISSACAR

du bétail jusqu'à l'homme. Le peuple hébreu a pu échapper en ayant connaissance du programme et de la méthode à appliquer pour être exempté de ce fléau. Ceci aussi n'était qu'une image de la grâce de Dieu que reçoivent les enfants de Dieu qui mettent leur foi en Yéhoshoua-Mashiah (Jésus-Christ) comme Seigneur et sauveur

✚ Nous avons aussi le cas de Daniel qui en sondant les écritures, a discerné que le temps de la promesse de Dieu sur la restauration de Jérusalem. En effet, la ville de Jérusalem s'est trouvée dans un état de désolation suites aux transgressions commises par le peuple, et le peuple s'est retrouvé en captivité babylonienne. Cela s'est passé ainsi selon la prophétie du prophète Jérémie. En effet, cette prophétie devait s'accomplir pendant un temps bien précis. Daniel après avoir discerné le temps de l'accomplissement était arrivé à son terme, s'est mis à crier au Seigneur pour qu'il agisse. Je vous invite à lire le livre de **Daniel, tout le chapitre 9.**

✚ Pour terminer, nous pouvons prendre le cas du prophète Agabus dans le livre d'Actes des apôtres qui a reçu du Seigneur qu'une famine devait sévir dans le pays et a ainsi conduit les apôtres à réagir en conséquence...

*« Or en ces jours-là, quelques prophètes descendirent de Yeroushalaim à Antioche.28. Et l'un d'eux, du nom d'Agabos, se leva et déclara par l'Esprit, qu'une grande famine était sur le point d'arriver sur toute la terre habitée, laquelle eut lieu en effet sous Claude César.29. Or les disciples, chacun selon ses moyens, déterminèrent d'envoyer quelque chose pour le service des frères qui demeuraient en Judée.30. Ce qu'ils firent aussi, l'envoyant aux anciens par les mains de Barnabas et de Shaoul. » (Actes 11 : 27, BYM).*

Nous sommes de ceux-là qui apportent la lumière autour de nous vers ceux-là qui ne connaissent pas le Seigneur pour glorifier le nom du Seigneur Yéhoshoua parce que le Seigneur ne fait rien sans en parler à ses serviteurs les prophètes (**Amos 3 : 7**).

Il peut arriver par exemple que nos familles subissent de grands événements et nous ne le voyons pas venir ce qui nous amène par la suite dans des combats d'intercession alors qu'on aurait pu voir ces choses arriver et agir différemment, pareil pour nos quartiers, nos villes nos nations et même dans le monde.

Le Seigneur veut nous avertir, mais parfois trop de sommeil et de remise en questions de raisonnements de doutes même, trop de choses inutiles qui occupent nos pensées. Nous sommes aussi parfois trop suffisants dans notre marche chrétienne on croit connaître suffisamment le

## LES FILS D'ISSACAR

Seigneur, du coup notre vie de sacrifice d'abandon et de renoncement est légère. Aller au pied du Seigneur en portant sa croix c'est franchir chaque jour la barrière des conventions habituelles, la barrière que notre chair nous impose. En d'autres termes si nous vivons de manière ordinaire notre marche chrétienne, ne nous attendons pas à voir les choses extraordinaires que le Seigneur met pourtant à notre disposition à tous. Pour un homme spirituel voir les choses spirituelles ne doit pas être étrange ni même rare.

Je termine en m'adressant à vous chers lecteurs que la saison de l'accomplissement d'une promesse est arrivée et que vous devez vous tenir à la brèche et intercède comme Daniel. Des événements arrivent et que cela ne doit pas nous surprendre mais cherchons à connaître les plans ou les programmes du Seigneur avant afin d'agir avec sagesse. Soyons donc comme des aigles, vivons dans les hauteurs où se trouve le Seigneur pour recevoir de lui pour voir comme lui et entendre comme lui afin de pouvoir être en avance sur notre temps et agir en conformité avec le plan divin.

Voici donc un sujet de prière que je propose : « *Prions le Seigneur afin qu'il nous accorde l'intelligence selon sa grâce de discerner les temps pour nos vies, pour nos familles, pour nos villes, pour nos nations et même pour le monde, comme les fils d'Issacar afin d'agir en conséquence en fonction de la nature des temps ou des saisons et de leurs événements.* » Car ceci nous permettra d'être constants dans nos initiatives, dans nos engagements, dans notre espérance, dans notre foi et dans l'assurance que nous avons du Seigneur. AMEN ! AMEN ! SHALOM !

*Pour plus d'édification, vous pouvez consulter :*

*Site web : <https://www.oeuvredujour.com>*

*Facebook : [œuvre du jour](#)*

*YouTube : [œuvre du jour](#)*

**Publié en Mai 2023**

